

Nueva operación para frenar el tráfico de fentanilo

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:16

+Otro operador del Cártel de Sinaloa en la mira

NOGALES, Son., 11 de abril de 2024.- Las autoridades estadounidenses anunciaron una operación cuyo propósito es fortalecer el combate a los cárteles mexicanos responsables del tráfico de fentanilo.

La meta incluye aprehender a Sergio Valenzuela Valenzuela, "El Gigio", presunto operador del Cártel de Sinaloa en Nogales, Arizona, y sus alrededores.

La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de anunció la Operación "Plaza Spike" emprendida conjuntamente entre la Administración de Control de Drogas e Investigaciones para la Seguridad Nacional.

El sitio web de la CBP advierte del paso para combatir el fentanilo y otras drogas sintéticas, esfuerzo que involucra a agencias internacionales y de todo el Gobierno de este país para anticipar, identificar, mitigar y deshacer organizaciones, productores, proveedores y traficantes de drogas sintéticas ilícitas.

ESTRANGULAR EL PASO

El gobierno de Estados Unidos lanzó esta operación buscando "estrangular" el tráfico de fentanilo en la frontera con Sonora, para lo cual consideró fundamental capturar al jefe de plaza del Cártel de Sinaloa en Nogales.

"Plaza Spike" plantea como primer objetivo detener a Sergio Valenzuela Valenzuela, "El Gigio", quien cuenta con orden de arresto en el Distrito Sur de California por tráfico de sustancias controladas.

Nueva operación para frenar el tráfico de fentanilo

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:16

El operativo avanza coordinado entre la Administración de Control de Drogas (DEA), la Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI) y la CBP, coincidentes en la meta de frenar la delincuencia organizada transnacional que trafica fentanilo desde México.

Troy Miller, responsable de la CBP Nogales, donde se detecta el control de “El Gigio”, aseguró que un 44% del fentanilo asegurado en esta frontera con México, pertenecía a esta organización.

Por eso se busca generar un “cuello de botella” logístico dentro de las operaciones del “narco” y obstaculizar la obtención de dinero a través de inteligencia, interrupción de operaciones y procesos legales contra responsables.

Estados Unidos considera una epidemia el consumo de fentanilo, responsable de provocar la muerte de miles de personas que lo consumen, cada año.

Un anuncio paralelo a la operación anterior, es la intención de las autoridades norteamericanas de intentar limitar el tráfico de armas que se dirigen hacia el sur de la frontera, que terminan en manos de los cárteles de la droga y por lo cual México ha emprendido acciones legales para poner más obstáculos a ese flujo, responsable de miles de muertes violentas y de fortalecer a los grupos del crimen organizado.

LAS CIFRAS:

Datos del CBP revelan que desde el inicio del año fiscal, en septiembre de 2023, hasta finales de febrero de 2024, se incautaron 100 toneladas de drogas, incluyendo 3.628 de fentanilo, así como 1,600 armas de fuego y unos 200 mil cartuchos.

Para ejemplificar las operaciones del inicio de marzo en la frontera, la agencia explicó que durante las dos primeras semanas, solo en San Diego, frenó 73 intentos de contrabando, incautando 131 libras de cocaína, 11 libras de heroína, 10,967 libras de metanfetamina y 213 libras de fentanilo, cuyo valor total estimado en la calle de los narcóticos, habría alcanzado más de 20 millones de dólares.

Nueva operación para frenar el tráfico de fentanilo

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:16
